
Riconversione di Montalto
®Bellumold: 1 vigiliamo»

/ CAPALBIO

«La risposta della Regione ci ras-
sicura ma non abbasseremo la
guardia». Il sindaco di Capalbio
Luigi Bellumori commenta così
la risposta dell'assessore Federi-
ca Fratoni all'interrogazione sul-
la riconversione della centrale di
Montalto di Castro. L'assessore
regionale all'ambiente ha rispo-
sto all'interrogazione presenta-
ta in consiglio regionale da Leo-
nardo Marras sull'ipotesi di ri-
conversione della centrale spie-
gando che al momento non ri-
sulta alcun progetto per la realiz-
zazione di un impianto di tenno-
valorizzazione. «L'ipotesi della
conversione della centrale di

Montalto di Castro in termovalo-
rizzatore ci fa paura - commenta
Bellumori - Oggi ci rassicura la
risposta della Regione ma non
abbasseremo la guardia. La co-
struzione di un inceneritore di
grandi dimensioni a Montalto -
continua Bellumori - avrebbe ri-
cadute negative sull'economia
locale basata su agricoltura e tu-
rismo, oltreché sulla tutela della
salute, e noi non possiamo per-
metterlo. Per questo continuere-
mo a monitorare la situazione,
le scelte di Enel e le posizioni
che prenderanno la Regione To-
scana e la Regione Lazio in caso
di richiesta di valutazione d'im-
patto ambientale da parte del ge-
store dell'impianto».
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